

VI. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Tujuan wisatawan berkunjung ke Kebun Buah Mangunan yaitu yang pertama untuk mencari spot foto, yang kedua untuk melihat sunset atau sunrise, yang ketiga untuk mencari buah-buahan, yang keempat liburan, yang kelima nongkrong, yang keenam makrab (malam keakraban), yang ketujuh rapat, yang kedelapan jalan-jalan dan yang kesembilan nostalgia.
2. Penilaian wisatawan terhadap atribut Kebun Buah yang berupa nama “Kebun Buah Mangunan”, petugas (pelayanan), sajian wisata, sarana wisata, harga tiket masuk (HTM), kenyamanan, dan keamanan ada pada kategori baik.
3. Hubungan antara umur dengan penilaian wisatawan terhadap nama “Kebun Buah Mangunan”, petugas (pelayanan), sarana, HTM (Harga Tiket Masuk), dan keamanan memiliki hubungan lemah dan bersifat positif, sedangkan faktor umur dengan penilaian wisatawan terhadap sajian dan keamanan memiliki hubungan lemah dan bersifat negatif. Hubungan antara jarak dengan penilai wisatawan terhadap nama “Kebun Buah Mangunan”, petugas (pelayanan), sarana, HTM (Harga Tiket Masuk), dan kenyamanan memiliki hubungan lemah dan bersifat positif, sedangkan faktor jarak dengan penilai wisatawan terhadap sajian dan keamanan memiliki hubungan lemah dan negatif. Hubungan antara sifat kunjungan dengan penilaian wisatawan dengan nama “Kebun Buah Mangunan”, petugas (pelayanan), sajian, sarana, HTM (Harga Tiket Masuk), dan keamanan memiliki hubungan lemah dan bersifat negatif, sedangkan faktor bentuk wisata dengan penilaian terhadap kenyamanan memiliki hubungan lemah dan bersifat positif. Hubungan antara lama

berkunjung dengan penilaian wisatawan terhadap nama “Kebun Buah Mangunan”, petugas (pelayanan), sajian, sarana, HTM (Harga Tiket Masuk), kenyamanan, dan keamanan memiliki hubungan lemah dan bersifat negatif.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti, peneliti memberikan saran yaitu sebagai berikut :

1. Kebun Buah Mangunan harus memperbaiki tanda-tanda nama kebun buah agar menjadi lebih menarik dan dapat dilihat oleh para pengunjung.
2. Kebun Buah Mangunan harus memperbaiki fasilitas spot foto, dengan menambah beberapa spot-spot foto lainnya.